

Nueva revisión para cobros en consumo de agua en DF

Raúl Macías

Diputados de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) someterán a nueva revisión el método diferenciado para cobrar el consumo de agua en esta ciudad, aunque afirmaron que no habrá disminución en la tarifa tasada.

Con esto admitieron que el esquema diferenciado de cobro que aprobaron podría generar problemas al determinar qué tipo de subsidio le corresponde a cada zona de la ciudad, o lo que es lo mismo hicieron las cosas mal.

Esto, porque aprobaron un alza diferenciada al cobro de agua a partir de este 2010, sin contar con los parámetros para aplicar las 4 tarifas, es decir, para poder determinar qué tipo de subsidio le corresponde a cada zona de la ciudad.

- El esquema actual podría generar problemas
- Diputados de ALDF reconocen que hicieron las cosas mal

Esta revisión al esquema votado y aprobado el pasado 23 de diciembre indica que hay la probabilidad de modificar el esquema o bien los cobros de acuerdo a las zonas, que por el momento es cobrar por consumos populares, bajos, medios y altos.

Sin embargo descartó que hubiera alguna disminución en la tarifa después de este ajuste, a pesar que la bancada perredista aceptó que en la segunda revisión que harán del esquema tarifario, que comenzó a aplicarse en la ciudad sin contar con los parámetros de zona de la ciudad, lo que van a buscar es que paguen menos quienes tienen menores recursos y consumen menos agua.

